



# 南っ子だより



学校教育目標 「共に輝く たくましい 南っ子」

重点目標 「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」

文責 森 佐和子  
伊豆市柏久保 425-1  
0558-72-0149

## 秋の気配

残暑の厳しさがなくなったわけではないですが、少しずつ季節が進んでいるのを感じます。スーパーやコンビニエンスストアの店頭には「さつまいも」「栗」「ぶどう」などと秋を感じさせるコーナー、夜の外に耳を傾けると秋の虫たちの声、日の入り時刻の変化、稲の穂の色づき具合・・・秋は近くまで来ていますね。でも、子供たちの額には汗がぽたぽたとする暑さの日中です。思いっきり運動場で遊ばせてあげたいところですが、熱中症対策のため、昼休みは外に出る時間を15分短くして後半は教室で過ごしています。さぞかし教室で暇を持て余しているのでは？とのぞいてみたところ、南っ子たちはこんな風に過ごしていました！



1年生の教室では、多くの子がタブレットでプログラミングに挑戦！「みてみて！こんな風に動くんだよ」とうれしそうに披露してくれました。



2年生の教室からは何やら元気な声が…これは、運動会の練習のようです。詳しくは当日のお楽しみ！ですが、子供たちノリノリですね😊



担任の先生と一緒に漢字のお勉強をしています。覚えることもいっぱいあるけれど、時間のある時にこうやってゆっくり学べるのもいいですね。



3・4組さんの昼休み、裁縫を楽しんでいる人、キーボードで好きな曲を弾く人、みんなで物づくりを楽しむ人、昼休みを満喫していました！



空いている時間を使って日直日誌を書いている人 上手な時間の使い方ですよ。そして、隣では算数の復習に励む姿が見られました！



5・6年生は…と言うと、運動会の準備を進める南っ子委員、委員会の仕事に励む姿、さすが学校を支えている高学年です。これからも期待しています！



南っ子の昼休みをのぞいてみました！

# 地震による火災発生 「防災の日」避難訓練



煙を吸わないようマスクやハンカチで口を覆います



「訓練があるからこそ、いざという時に動ける!」



各学級が最短ルートから駆け足で避難してきます

9月1日に、地震による火災発生を想定した避難訓練が行われました。「火元からできるだけ離れたルートで子供たちを避難させるには…」「階段で混乱しないためにはどうしたらよいか」など先生たちも様々な意見を出して準備を進めていきました。当日は、火災報知器を実際に鳴らし、情報伝達経路の確認も行いました。子供たちが全員避難完了するまでに4分26秒。いざという時に、一人一人が冷静に動けるために避難訓練があります。その時の居場所によっても避難方法が違います。地震の多い日本では、避けては通れないことでもあります。日頃から防災意識を高めていきたいですね。

ちなみに、9月1日がなぜ「防災の日」と設定されているか、子供たちは知っているでしょうか。大正12年のこの日、東京・神奈川・千葉の関東周辺で大きな地震「関東大震災」が発生したことから防災の日を設定されました。発生時はちょうどお昼時、料理で火を使っていたことも影響し、犠牲者の多くは火災によるものでした。私の祖母は、この震災の体験者です。発生時刻山手線に乗車中で、ちょうど橋の手前で脱線して車内で横転したそうです。辺り一面で火災が発生し、家に戻ることは困難を期したと言っていました。ただ、祖母は出勤前にたくさんのお米を炊いて出てきたことで、数日間そのお米を近所の人と分け合いながら助け合って生き延びた、とも話していました。その後も日本では多くの大地震が発生しています。「阪神淡路大震災」「東日本大震災」「熊本地震」…つい先週の8日にはモロッコで大地震があったことも報道されています。いつ起こるかかわからない地震に備えて、「自助・共助・公助」についても考えていきたいですね。

## 新型コロナウイルス感染症

5類感染症となり、流行前の生活を取り戻し始めたかと思っていたところ、夏休み明けから急に感染者が増えております。県内全体でも「感染拡大警報レベル」を超えてしまいました。

本校でも学級閉鎖の対応が必要となり、保護者の皆様にもご協力いただきました。そのお陰で今週からは全クラスそろってのスタートを切ることができました。

ただ、まだまだ予断を許さない状況です。

お互いに十分気を付けていきたいですね。今後ともご家庭での健康観察をよろしくお願い致します。



## 工事のお知らせ



南小正門下、消防詰め所前の三叉路配管工事と、駅から上がってくる七曲がり階段の工事が実施されています。七曲がり階段については、9月中旬(予定)から仮設階段の利用となることから、現在の横断歩道の位置が変わります。学校でも子供たちに説明を行います。ご家庭でも登下校時注意するようにお願いします。日中は警備員の方がついてくださいます。



9月19日(火)～22日(金)の完全下校は14:20です。下校方法など各ご家庭で確認してください。

### 【南小学区の皆様へ】

平素より、南小の教育活動へご理解とご協力をくださりありがとうございます。

以前にもお伝えしてありましたが、**本年度から本校の「古紙回収」は実施していません。**連絡が行き届かず、ご迷惑をお掛けしてしまい申し訳ありませんでした。これまでの皆様のご協力に心より感謝申し上げます。